

Un proyecto socioempresarial impulsado por una asociación vinculada a Diaconía, entre los cinco finalistas a un premio



"Creando puentes". Rosa María Sadornil

(PODCAST, 22/05/2019) El Proyecto 'Creando puentes', impulsado por la [Asociación Hechos](#), de Burgos, es uno de los cinco proyectos finalistas del Programa de emprendimiento senior de Aquarius.

El proyecto pretende «sensibilizar al tejido empresarial sobre la situación de menores en riesgo de exclusión y que estos chicos no sólo obtengan un trabajo por un tiempo determinado sino que las propias empresas se conviertan en sus mentores de y vean el beneficio que les puede aportar».

Así lo explicaba **Rosa María Sadornil**, directora de la Asociación Hechos, en [una entrevista de El Correo de Burgos](#) publicada ayer, y hoy nos ampliaba esa información en la entrevista que les ofrecemos a continuación...

ESCUCHE AQUÍ LA ENTREVISTA COMPLETA:

Este es un extracto del programa semanal Actualidad Evangélica (Radio), producido por la Oficina de Prensa de FEREDE, en colaboración con Radio Encuentro (Radio Cadena de Vida), y que puedes escuchar completo pinchando [aquí](#).

Fuente: Actualidad Evangélica

Noticia relacionada:

. [Empezar a emprender a los 60](#) (El Correo de Burgos, 21/05/2019)



VAMOS MÁS ALLÁ DE LA INTERVENCIÓN SOCIAL

Hechos promueve el que las personas sueñen y emprendan. Empoderamos a las jóvenes para sobrepasar sus situaciones y convertirse en personas que ofrecen nuevas alternativas para mejorar la sociedad.



INSERCIÓN SOCIOLABORAL

El programa de inserción sociolaboral pretende asesorar y mejorar las habilidades de jóvenes en situación de riesgo preparándoles para la búsqueda activa de empleo. Con cada joven se valora y desarrolla un itinerario individualizado donde el joven asiste a sesiones individuales y grupales con el fin de alcanzar objetivos personales. El programa crea un vínculo entre el mundo empresarial y social. [Más info](#)



CASAS DE EMPATÍA

Casas de la Empatía es un proyecto europeo desarrollado en 4 países en el que Hechos es el socio en España. Tiene como objetivo contribuir a la reducción de la violencia entre iguales en los centros de acogimiento residencial para jóvenes y niños, mediante la construcción de un programa de prevención del bullying. [Más info](#)



HOGARES DE ACOGIDA PARA MENORES

Desde nuestros orígenes, Hechos ha trabajado en la acogida y el acompañamiento hasta su mayoría de edad de menores extranjeros sin familia en el territorio nacional (MENAs). Muchos de estos niños y adolescentes llegaron a nuestros hogares sin contar con ningún tipo de apoyo.